

Fecha: 25-06-2025 Medio: El Insular Supl.: El Insular

Tipo: Noticia general

Título: Nuevos especialistas se suman a la Red Asistencial de Chiloé

Pág.: 5 Cm2: 579,3

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad:

7.500

No Definida

2.500

Nuevos especialistas se suman a la Red Asistencial de Chiloé

Cinco nuevos especialistas se suman a la Red Asistencial de Chiloé, para cumplir con su Período Asistencial Obligatorio en el Hospital de Ancud y Castro.



especialistas de medicina de urgencia, anestesiología y dermatología. Mientras que este 2025, en el marco del Concurso Nacional de Ingreso al Sistema de Salud Pública (CONISS 2025) y del proceso de Becas CONE del Ministerio de Salud, se asignaron 26 becas a médicos para formarse como especialistas y subespecialistas en las diferentes áreas de la medicina que se requieren, con el compromiso de retornar por seis años a los diferentes hospitales de la Red asistencial de la provincia, permitiendo que nuevas y diversas especialidades se integren a los centros de salud local.

os médicos, una pediatra, dos médicos internistas, una psiquiatra infantil y de la adolescencia más una fisiatra, fueron recibidos por la directora del Servicio de Salud Chiloé, Marcela Cárcamo y el subdirector de gestión asistencial, Dr. Marcelo Cristi, quienes les dieron la bienvenida a la red de salud del Archipiélago y enfatizaron que su llegada viene a fortalecer la salud pública de la provincia.

su llegada vielle a l'ottalecer la salud pública de la provincia.

Tras su paso por el Hospital de Queilen, la Dra. Romina Olmos de Aguilera Aedo se trasladó hasta Santiago para continuar su especialización en Medicina Física y Rehabilitación en la Universidad de Chile. Hoy, regresa como especialista a la red asistencial del Servicio de Salud Chiloé, desempeñándose como fisiatra en el Hospital San Carlos de Ancud, aportando con sus conocimientos y compromiso a las atenciones especializadas en la provincia.

"Estuve cuatro años acá

"Estuve cuatro años acá antes y me encanta la zona, siento que fisiatría es una especialidad que tiene mucho que aportar, sobre todo en el trabajo interdisciplinario, así que feliz de poder estar devuelta acá. Mi devolución inicial era Santiago, pero

se logró poder concretar el cambio a Chiloé. Será un lujo poder contar con los nuevos hospitales en la red, así que es un tremendo desafío para toda esta nueva generación que vamos llegando de a poco y poder aportar con todo lo mejor que podamos a la provincia", expresó la especialista.

Entre los nuevos especialistas que se integran también al Hospital de Ancud se encuentra la Dra. Verena Ponce Ellwangner, psiquiatra infantil y de la adolescencia formada en la Universidad de Santiago; Dr. Alberto Lagos Arriaza, médico internista egresado de la Universidad de los Andes y la Dra. Micaela Moreira Manns, pediatra de la Universidad de Chile. Sumándose la llegada de la Dra. Javiera Ángel Arce, médico internista formada en la Universidad Diego Portales, quien prestará atención especializada en el Hospital Augusto Riffart de Castro. Con la llegada de estos

Con la llegada de estos nuevos profesionales, desde el Servicio de Salud Chiloé, indican que se reafirma su compromiso con el fortalecimiento de la atención especializada en el Archipiélago, avanzando en el acceso oportuno y de calidad para la comunidad.

Durante el mes de julio se sumarán además tres

